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Betreff: Ehrenamtsbörse 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin! 
 
Gerade viele junge Menschen engagieren sich ehrenamtlich. Dies soll auch 
weiterhin bestmöglich unterstützt und gefördert werden. Junge Menschen 
leisten hier nicht nur einen wertvollen Dienst an der Gesellschaft, sondern 
lernen auch für sich selbst und ihr Leben sehr viel. Um dieses Engagement zu 
unterstützen, wurde ja die Ehrenamtsbörse ins Leben gerufen. Mit der 
Ehrenamtsbörse soll es noch einfacher möglich sein, dass Organisationen bzw. 
Vereine zu ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter kommen und 
Interessierte sich über die Organisationen informieren können. 
 
 
 
 
Ich richte daher an Dich, sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin, die Frage: 
 
Wie viele Zugriffe gibt es durchschnittlich im Monat auf die Ehrenamtsbörse und 
wie viele „Vermittlungen“ konnten für die daran beteiligten Organisationen / 
Vereine schon bewirkt werden? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


